

# ¡Sólo hazlo!

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

**Tema:** No hables de la oración - ¡Sólo hazla! Propio 12 (17)

**Objeto:** Cualquiera que tenga el logo de Nike. Si no tiene alguno, puede crearlo fácilmente.

**Escritura:** "Así que yo les digo: Pidan, y se les dará; busquen, y encontrarán; llamen, y se les abrirá la puerta. Porque todo el que pide, recibe; el que busca, encuentra; y al que llama, se le abre" (Lucas 11:9-10 - NVI).

¿En qué piensan cuando ven este logo? ¡Correcto! Piensan en Nike. Como saben, Nike es uno de los líderes en la fabricación de equipo deportivo. Hubo un momento en que se conocía como la compañía que hacía tenis de correr, pero ahora hacen equipo para casi todo deporte imaginable. Probablemente casi todo el mundo podrá reconocer este símbolo de Nike.

Cada vez que pensamos en Nike también pensamos en su lema: "Sólo hazlo". ¿Qué significa eso? Bueno, como Nike está en el negocio de hacer equipo deportivo, eso significa que en relación con los deportes, es mejor que no hables de ellos - ¡sólo hazlos! No hables de correr, sal y corre. No hables de baloncesto, sal y juega. No hables de...bueno, creo que entienden lo que deseo decir.

Un día Jesús estaba con sus discípulos los cuales pidieron que les enseñara a orar. Jesús no les dijo: "Primero pónganse de rodillas, entonces unan sus manos, luego cierren sus ojos y luego comiencen a orar. Después de darle una oración de ejemplo, les dijo: " Pidan, y se les dará; busquen, y encontrarán; llamen, y se les abrirá la puerta. Porque todo el que pide, recibe; el que busca, encuentra; y al que llama, se le abre". En otras palabras, Jesús les dijo a sus discípulos que la regla más importante de la oración es: "Sólo hazla".

Cuando venimos a la iglesia hablamos mucho de la oración, ¿no es así? Cuando alguien se enferma decimos: "Oremos por los enfermos". Cuando alguien está teniendo problemas financieros decimos: "Necesitamos orar por los pobres". Cuando hay guerra en nuestro mundo decimos: "Tenemos que orar por la paz". Hablamos mucho acerca de la oración pero lo que realmente necesitamos es hacerla. De hecho, creo que debemos dejar de hablar sobre ello y "Sólo hacerlo".

Querido Padre, te pedimos que sanes a los que están enfermos, que proveas alimento para los que tienen hambre y traigas paz donde hay guerra. Te pedimos estas cosas porque eres el único que nos das cada buen don y nos has dicho que todo el que pide, recibe. Amén.